

Sebanyak 161 Proposal PKM Didanai Dikti

UMY Raih Peringkat Empat Belas PT Terbaik

Sebanyak 161 Proposal PKM Didanai Dikti UMY Raih Peringkat Empat Belas PT Terbaik

JOGJA--Prestasi kembali digulirkan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY). Sebanyak 161 proposal Pekan Kreativitas Mahasiswa (PKM) yang dimiliki mahasiswa UMY berhasil lolos dan akan didanai oleh Kementerian Riset dan Pendidikan Tinggi (Dikti) pada periode 2014-2015.

UMY termasuk satu dari 458 Perguruan Tinggi (PT) yang mengajukan proposal penelitian pada PKM tahun ini. Dari jumlah PT tersebut, total proposal yang masuk mencapai 31.692 penelitian.

“Tingginya angka proposal PK yang masuk membuat UMY berhasil berada di peringkat 14 sebagai universitas yang terbanyak

menyampaikan proposal dengan mengajukan sebanyak 510 proposal penelitian,” ungkap Kepala Pusat Pengembangan Kreativitas UMY, Sugito SIP MSI di kampus setempat, Rabu (21/1).

Di tingkat Perguruan Tinggi Swasta (PTS), UMY bahkan meraih peringkat pertama sebagai penerima dana hibah proposal terbanyak yang didanai Dikti secara nasional. Dari total 510 proposal yang diajukan oleh UMY, kampus itu mendapatkan 161 proposal yang didanai Dikti.

Prestasi itu juga menempatkan UMY pada posisi ke-13 secara nasional sebagai PT yang proposal PKM mahasiswa mereka didanai oleh DIKTI. Jika dibandingkan dengan tahun 2013/2014 hanya 113 proposal milik UMY ada kenaikan sebesar 42,5 persen pada tahun ini.

“Saya melihat dari seluruh PTS, hanya UMY yang didanai lebih dari seratus proposal diantara PTN maupun PTS. Ini patut kami syukuri,” ujarnya.

Dari 161 proposal PKM UMY yang didanai, Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan (FKIK) merupakan penerima paling banyak diantara fakultas lainnya, yaitu sebanyak 50 proposal. Sedangkan terbanyak selanjutnya adalah Fakultas Teknik (FT) yaitu 25 proposal, diikuti oleh Fakultas Ekonomi (FE) 23 Proposal, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik (FISIPOL) 23 proposal. “Fakultas Pertanian (FP) 18 proposal, Fakultas Hukum (FH) 15 proposal, Fakultas Pendidikan Bahasa (FPB) 7 proposal,” jelasnya.

Sugito menambahkan, kenaikan proposal atau proposal yang didanai menunjuk-

kan semakin meningkatnya minat mahasiswa UMY dalam membuat proposal PKM. Hal ini juga diimbangi dengan semakin meningkatnya perhatian dosen untuk terlibat dalam penulisan proposal.

“Kualitas proposal juga semakin meningkat. Hal ini menunjukkan ada peningkatan minat mahasiswa dalam mengerjakan proposal ini, tentunya pendampingan dari dosen juga semakin meningkat” tandasnya.

Terkait pencapaian tersebut, lanjut Sugito, pihaknya akan lebih memperkuat pengelolaan PKM di tingkat fakultas. Selain itu meningkatkan kualitas review proposal sesuai dengan disiplin ilmu perreview.

“Kami akan terus meningkatkan review proposal agar nantinya akan semakin banyak yang lolos untuk dikembangkan penelitiannya.” imbuhnya. (ptu)